

Firman Rusia y Venezuela acuerdos y refuerzan base para cooperación



Moscú, 4 abr (RHC) Rusia y Venezuela firmaron acuerdos bilaterales y constataron el refuerzo de la base para la futura cooperación, con un foro empresarial que determinó intenciones de negocios por más de tres mil millones de euros.

En la décimo novena sesión de la Comisión Intergubernamental de Alto Nivel, en Moscú, el vicepresidente sectorial de Planificación de Venezuela, Ricardo Menéndez, precisó que el acuerdo se basa en requerimientos muy específicos para enfrentar los ataques perpetrados contra el sistema eléctrico de la nación bolivariana.

Ricardo Menéndez expresó que el presidente Nicolás Maduro orientó generar todo el blindaje posible desde el punto de vista de la demanda eléctrica para estabilizarlo y defenderlo de cualquier acción de sabotaje que se pueda registrar.

Destacó que se trabajó también en el área logística y financiera, así como en convenios vinculados al sector aeroespacial, de la educación y de la cultura que son parte de la relación integral que se perfila en

función de los dos países.

El funcionario venezolano afirmó que durante la reunión con el viceprimer ministro ruso, Yuri Borisov, se ratificó la posición firme del gobierno de Moscú y su convicción sobre la necesidad de una diplomacia de paz, asumida en función del respeto de las naciones y de los pueblos.

Rusia y Venezuela afianzan su cooperación en la esfera de las comunicaciones, educativa y cultural, en el marco de la XIV sesión de la Comisión Intergubernamental de Alto Nivel (CIAN) de ambos países.

Estamos en una nueva fase de las relaciones entre Rusia y Venezuela declaró a Prensa Latina el viceministro venezolano para el Desarrollo de las Tecnologías de Información y Comunicación, Camilo Torres, tras la firma de acuerdos bilaterales, como colofón de la planaria de la CIAN.

Ahora nos acercamos mucho más a nuestras universidades en esta nueva etapa. La idea consiste en vincularlas en áreas estratégicas para Venezuela como la esfera de hidrocarburos, destacó el viceministro.

De acuerdo con Torres, también hoy una especial intención en avanzar en el intercambio de idiomas que nos permita, a su vez, trabajar en áreas como la tecnología de información, comunicación, agronomía, salud, transporte, servicios y el sistema eléctrico.

Además, trabajamos el tema de mecánica del agua, es decir, temas que son realmente operativos para nosotros, en los cuales Rusia tiene un amplio conocimiento, consideró el funcionario venezolano.

El viceministro señala que a estos acuerdos se suman otros suscritos en el pasado como un mecanismo de protección y de fortalecimiento. Esto, sin dudas, va a tener consecuencias en lo inmediato, agregó.

Nosotros buscamos incrementar el número de becados, lo cual también fue exitosamente aprobado, y vamos a seguir con el aumento del listado de personas que se forman en Rusia por la parte venezolana, aseguró el viceministro suramericano, quien participó en la firma de acuerdos.

Además, vamos a recibir estudiantes rusos en Venezuela. Buscamos que eso nos permita un intercambio cultural que acerque mucho más a nuestros países, consideró el funcionario, luego de una reunión de la CIAN, efectuada en el capitalino hotel Presidente.

Nosotros también profundizamos nexos en el área de telecomunicaciones y buscamos nuevos sistemas de cooperación comercial y de formación de personal, explicó Torres.

El viceministro se refirió al especial interés para lograr en el futuro un consenso sobre un documento que lleve a la exploración del espacio ultraterrestre de manera conjunta. La carrera espacial ha tenido un gran auge en los últimos 11 años gracia a la creación de la Agencia Bolivariana para Actividades Espaciales de Venezuela por el comandante Hugo Chávez que hoy cuenta con tres satélites en órbita, recordó el funcionario.

Además, estrechamos las relaciones entre nuestras empresas de telecomunicación para buscar acuerdos que nos lleven a buscar de manera conjunta nuevos mercados, comentó el viceministro suramericano.

Los acuerdos buscan fortalecer los mecanismos de intercambio comercial y nuestra tarea fue buscar esas nuevas áreas. Esta ha sido una de las mejores jornadas en materia de ciencia y tecnología, así como de educación que hemos tenido en los últimos años con Rusia, estimó Torres.



Radio Habana Cuba